



SECUNDINO PÉREZ

**SEDE** El Centro de Recuperación del Daño Cerebral, inaugurado ayer, está en la calle Núñez de Guzmán.

# Terapia contra el daño cerebral

## El Centro de Recuperación del Daño Cerebral de León inauguró su sede para tratar procesos neurológicos

**León / A.I.M.A.** El Centro de Recuperación del Daño Cerebral inauguró ayer sus instalaciones para tratar procesos neurológicos como hemiplejías, Párkinson, parálisis infantil o traumatismo craneales. En la actualidad trata a

doce pacientes y las técnicas de este centro se basan en el concepto de la neuroplasticidad. Este consiste en influir en el cerebro lesionado grabando movimiento normales a través de los canales perceptivos y en prevenir las defor-

midades en beneficio de una mejor calidad de vida. Es la base del 'Concepto Bobath', según explicó la directora del centro, quien destacó que los pacientes afectados levemente pueden lograr una recuperación total.